
Beschlusskontrollen Page 1 of 4

)n\c-ioe e
Beschlusskontrollen

Top

Beschlusskontrolle Termine

Beschlussnummer TOP-Betreff Init iator Bearbeiter Aufgabe

Datum

26.06.2019

04.09.2019

04.09.2019

29.10.2019

29.10.2019

Anfrage der CDU-Fraktion
zum Appell " Mit kleinen
Schritten gegen den
Plastikwahn"

Regenwassermanagement;
hier: Antrag der FDP-
Fraktion vom 01.08.2019

Solarenergie auf
städtischen Gebäuden;
hier: Antrag der FDP-
Fraktion vom 09.08.2019

Einwohnerfrage von Herrn
Hopp, Thema
Taubenfüttern in Garstedt
im Willy-Brandt-Park

Einwohnerfrage von Herrn
Hopp, Thema öffentlich
zugängliche Toiletten in
Glashütte und Garstedt

Organ
TOP/Sitzung/Art

Umweltausschuss
19.06.2019
Ö 16.1

Umweltausschuss
21.08.2019

5
Antrag
A 19/0425

Umweltausschuss
21.08.2019
0 6
Antrag
A 19/0426

Umweltausschuss
23.10.2019
Ö 4.3

Umweltausschuss
23.10.2019
Ö 4.4

Borchardt, Hauke
(13 - Hauptamt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Brüning, Herbert
(Stabsstelle
Nachhaltiges
Norderstedt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Realisierung

Herr Ingmar Hopp stellt
die Frage zum Thema
Taubenfüttern in
Garstedt im Willy-Brandt-
Park

Wie steht die Stadt zum
Taubenfüttern im Willy-
Brandt-Park und
stadtweit?
Wie lange war der
Spielplatz in Garstedt
gesperrt, damit die
Rattenbekämpfung
stattfinden konnte?
Welche Maßnahmen, die
ggf. das Taubenfüttern
unterstützen, aber das
Rattenfüttern verhindern,
können eingeleitet
werden, damit die
Spielplätze nicht gesperrt
werden müssen?
Ist die Stadt für ein
generelles
Taubenfütterungsverbot,
wie es in mehreren
Städten bereits verhängt
wurde?
Ist es möglich, Schilder
aufzustellen oder die
Öffentlichkeit ggf. auf ein
Taubenfütterungsverbot
hinzuweisen und ggf.
Kontrollen
durchzuführen?

Herr Hopp bidet um
Beantwortung seiner
Fragen.

Frau Hahn bittet
zusätzlich um schriftliche
Beantwortung, ob beim
Neubau des ZOB
Glashütte wieder eine
öffentliche Toilette
vorgesehen ist.

Termin

03.07.2019

11.09.2019

11.09.2019

20.11.2019

20.11.2019

file:///ClUsers/Alexander/AppData/Local/Temp/3/somacos/0001/session.htm 13.12.2019



Beschlusskontrollen Page 2 of 4

Beschlusskontrolle Termine
29.10.2019

29.10.2019

25.11.2019

25.11.2019

Prüfauftrag CDU-Fraktion -
Verbot von
Silvesterfeuerwerk im
Stadtgebiet von
Norderstedt

Anfrage DIE LINKE Stand
der Ausweisung von
Landschaftsschutzgebieten
gemäß Landschaftsplan
2020 der Stadt
Norderstedt

Einwohnerfrage von Herrn
Hopp, Thema: Bon-Pflicht
für Bäcker

Einwohnerfrage von Herrn
Hopp, Thema: Mehrweg-
Becher

Umweltausschuss
23.10.2019
Ö 10.1

Umweltausschuss
2310.2019
Ö 10.2

Urnweltausschuss
20.11.2019
Ö 4.1

Umweltausschuss
20.11.2019
Ö 4.2

Müller-
Baran, Rüdiger
(32 -
Ordnungsamt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Sandhof, Martin
(70 -
Betriebsamt)

Sandhof, Martin
(70 -
Betriebsamt)

CDU Fraktion bittet um
Prüfung, ob ein Verbot
ausgesprochen werden
kann

Die Verwaltung wird
gebeten zu prüfen, ob
ein Verbot von
Silvesterfeuerwerk im
Stadtgebiet von
Norderstedt zur
Vermeidung von
Feinstaubemissionen,
aus Lärmschutzgründen
und zur Vermeidung von
Umweltverschmutzung
durch Reste von
Feuerwerkskörpem und
Raketen sinnvoll und
juristisch durchsetzbar
ist.

20.11.2019

Die Fraktion die LINKE in 20.11.2019
Norderstedt stellt in
diesem Zusammenhang
die nachfolgenden
Fragen und bittet um
schriftliche
Beantwortung: •

1.Wie ist der Stand der
Umsetzung und warum
sind die
Landschaftsschutzgebiete
immer noch nicht
umfänglich ausgewiesen
worden?
2.Wer muss bis wann
welchen Beitrag leisten,
damit die Ausweisung
zeitnah erfolgen
kann?

Gibt es in Norderstedt
die Möglichkeit, dass den
Bäckerbetrieben
ermöglicht werden kann,
dass die Kassenzettel auf
Kundennachfrage
ausgehändigt werden
und ansonsten der Druck
nicht erfolgen muss?

Frage 2: Thema:
Mehrweg-Becher (Anlage
2)

Die Vermüllung mit
Einweggeschirr (u. a.
Kaffeebechern) nimmt
stark zu.
In einzelnen Städten
wurden bereits Pfand-
bzw. Mehrwegbecher
ei ngefüh rt.

1.)Gibt es in Norderstedt
die Möglichkeit, eine
gleichartige Aktion zu
starten?

02.12.2019

02.12.2019
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25.11.2019

25.11.2019

25.11.2019

25.11.2019

Besprechungspunkt -
Gewässerökologie und
Renaturierung; hier:
Vortrag von Herrn Dr.
Ludwig Tent (Universität
Hamburg-Harburg) und
Herm Klaus Berking

Anfrage der SPD-Fraktion,
Thema: Wilddeponien und
Wertstoffinseln

Anfrage der SPD-Fraktion,
Thema: Verunreinigung
des
Regenrückhaltebeckens
Oststraße im August 2019

Umweltausschuss
20.11.2019
ö 5

Umweltausschuss
20.11.2019
Ö 13.7

Umweltausschuss
20.11.2019
Ö 13.8

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

Sandhof, Martin
(70 -
Betriebsamt)

Rimka, Christine
(60 - Amt für
Stadtentwicklung,
Umwelt und
Verkehr)

2.)Wenn nein, was
spricht dagegen?

Herr Kröska,
Fachbereichsleiter
Verkehrsflächen,
Entwässerung und
Uegenschaften wird
gebeten, dem Ausschuss
bis März 2020
aufzuzeigen, welche
Schritte die Verwaltung
unternehmen wird und
welche Mittel dafür
erforderlich sind. Für
Maßnahmen in größerem
Umfang ist auch die
Möglichkeit von
Fördermitteln zu prüfen.

Frau Grabowski von der
SPD-Fraktion reicht eine
Anfrage mit Fotos zu den
Wilddeponien und
Wertstoffinseln zu
Protokoll mit der Bitte
um schriftliche
Beantwortung.

02.12.2019

02.12.2019

Frau Hahn von der SPD- 02.12.2019
Fraktion reicht folgende
Fragen zu Protokoll mit
der Bitte um schriftliche
Beantwortung:

Am 19.08.2019 hat es
am
Regenrückhaltebecken
Oststral3e einen Einsatz
der Feuerwehren aus
Norderstedt und
Hamburg gegeben, siehe
Foto, weil das Becken
durch eine ölige
Flüssigkeit verschmutzt
worden ist.

1.Worum handelt es sich
bei der Flüssigkeit? Wie
ist ihre Gefährlichkeit in
Bezug auf die Pflanzen-
und Tierwelt sowie den
Menschen zu beurteilen?
Die Antwort ist u. a.
deshalb von Bedeutung,
weil die Angelsparte des
NSV in dem
Rückhaltebecken Fische
einsetzt, die zum Verzehr
bestimmt sind.
2.Ist der Verursacher
inzwischen ermittelt
worden? Wenn ja, wird
er gemäß § 324 StGB
wegen
Gewässerverunreinigung
belangt?
3.Wer trägt die Kosten
des Einsatzes?

Umweltausschuss Rimka, Christine Frau Hahn von der SPD- 02.12.2019
20.11.2019 (60 - Amt für Fraktion bittet, zur
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.25.11.2019

Anfrage der SPD-Fraktion, Ö 13.9
Thema: Ausgleichsflächen-
Kataster

Diverse Anfragen der SPD- Umweltausschuss
Fraktion 20.11.2019

Ö 13.10

Stadtentwicklung, nächsten Sitzung des
Umwelt und Umweltausschusses um
Verkehr) eine Kopie des

Ausgleichsflächen-
Katasters, möglich in
Dateiform.

Brüning, Herbert
(Stabsstelle
Nachhaltiges
Norderstedt)

Frau Hahn von der SPD- 02.12.2019
Fraktion bittet um
Beantwortung folgender
Fragen zur nächsten
Sitzung des
Umweltausschusses:

-Prüfauftrag essbare
Stadt: wie ist der
Sachstand?
-Aufruf: gegen den

•Plastikmüll: wie ist der
Sachstand?
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